



Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg

📅 18.05.2012

FILDER-DIALOG S21

Staatsrätin Gisela Erler lädt Bürgerinnen und Bürger zum Filder-Dialog S21 ein

Staatsrätin Gisela Erler hat zufällig ausgewählte Bürgerinnen und Bürger zur Teilnahme am sogenannten Filder-Dialog S21 eingeladen. An dem am 25. Mai beginnenden neuartigen Beteiligungsverfahren zu den Plänen für die Anbindung des Bahnprojekts Stuttgart 21 an den Landesflughafen auf den Fildern sollen neben gut 80 gesetzten Vertretern von Institutionen etwa gleich viele nach dem Zufallsprinzip ausgesuchte Bewohnerinnen und Bewohner der betroffenen Kommunen teilnehmen. Unterdessen legte die sogenannte Spurguppe als Vorbereitungsgremium in groben Zügen den Ablauf des Filderdialogs fest.

Staatsrätin: Bürger sollen sich aktiv einschalten und das Projekt mitgestalten

Staatsrätin Erler appellierte auch im Namen aller Projektpartner von "Stuttgart 21" sowie der Stadtoberhäupter von Filderstadt, Leinfelden-Echterdingen und Ostfildern an die Bürgerinnen und Bürger, sich aktiv in den Dialog einzuschalten und dadurch dieses wichtige Projekt auf den Fildern mitzugestalten. „Durch Offenlegung und Beratung der Prämissen und Gegebenheiten sowie durch die Darstellung der verschiedenen Varianten der Trassenführung soll in Form eines offenen Dialogs über die Vor- und Nachteile verschiedener Varianten, Transparenz über Verfahren und Planungen hergestellt werden. Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern soll die Möglichkeit geboten werden, Stellungnahmen zum Vorhaben abzugeben, die einer Empfehlung an die Projektpartner entsprechen“, heißt es in dem Schreiben der Staatsrätin für Zivilgesellschaft und Bürgerbeteiligung. Die Teilnahme an dem Filder-Dialog sei „natürlich freiwillig“.

Quelle:

Ministerium für Verkehr und Infrastruktur Baden-Württemberg

Link dieser Seite:

<https://vm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/staatsraetin-gisela-erler-laedt-buergerinnen-und-buerger-zum-filder-dialog-s21-ein-1>